Die Zeit im Fluss – Kunstgalerie Ilka Klose feiert 30-jähriges Bestehen

Würzburg. Die Kunstgalerie Ilka Klose im Würzburger Stadtteil Heidingsfeld kann auf ein 30-jähriges Firmeniubiläum zurückblicken. Coronabedingt konnte erst im März 2022 gefeiert werden, dafür aber mit hochkarätigen Künstlern: Aktuell stellt dort Stephan Kaluza seine Kunst aus. Auch Dieter Nuhr, der nicht "nur" Autor, Fernsehmoderator und politischer Kabarettist ist, sondern als gelernter Fotograf auch digitale Kunstwerke schafft, zählt zu den Ausstellern.

IHK-Hauptgeschäftsführer Prof. Dr. Ralf Jahn (links) übergab während der Vernissage die IHK-Ehrenurkunde an Ilka Klose

